

**Universitas Ngudi Waluyo  
Program Studi Farmasi, Fakultas Kesehatan  
Skripsi, Agustus 2022  
Gita Mareta Putri  
052201076**

**TINGKAT PENGETAHUAN PENGGUNAAN OBAT TRADISIONAL  
PADA MASYARAKAT DI DUSUN V SUMBER BAHAGIA KECAMATAN  
SEPUTIH BANYAK KABUPATEN LAMPUNG TENGAH PROVINSI  
LAMPUNG**

**ABSTRAK**

**Latar Belakang:** Indonesia mempunyai sumber daya hayati dan merupakan salah satu negara yang memiliki keanekaragaman hayati terbesar di dunia. Obat herbal adalah obat tradisional yang berasal dari bahan-bahan alami yang disediakan dari alam berupa tanaman. Obat tradisional telah lama dikenal dan digunakan oleh masyarakat Indonesia. Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi tingkat pengetahuan masyarakat terhadap penggunaan obat tradisional di Desa Sumber Bahagia Kecamatan Seputih Banyak Kabupaten Lampung Tengah.

**Metode:** Penelitian ini adalah survei deskriptif dengan populasi berjumlah 115 orang. Teknik pengambilan sampel menggunakan *simple random sampling* dengan sampel sebanyak 54 responden. Data tingkat pengetahuan dikumpulkan menggunakan kuesioner. Data dianalisis secara univariat dan bivariat dengan uji *mann whitney* dengan nilai signifikansi  $< 0,05$  menggunakan SPSS.

**Hasil:** Tingkat pengetahuan masyarakat terhadap penggunaan obat tradisional termasuk dalam kategori baik 17 responden (31,5%), pengetahuan cukup 34 responden (63%) dan pengetahuan kurang 3 responden (5,6%). Nilai signifikansi dari uji *mann whitney* usia dengan pengetahuan yaitu 0,331, pekerjaan dengan pengetahuan 0,798, pendidikan dengan pengetahuan 0,490.

**Kesimpulan:** Tingkat pengetahuan responden tentang obat tradisional masuk dalam kategori cukup dengan persentase 70,68% dan hasil dari analisa yang telah dilakukan tidak terdapat hubungan antara karakteristik responden yaitu usia, pekerjaan dan pendidikan dengan tingkat pengetahuan responden di Desa Sumber Bahagia Kecamatan Seputih Banyak Kabupaten Lampung Tengah.

**Kata Kunci:** Tingkat pengetahuan, Obat tradisional, Karakteristik responden.